
Protokoll:  
 
CDU-Fraktionsvorsitzende Schumann-Dreyer begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0068/2017). 
 
Die FDP-Fraktion begrüßt den Antrag. FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke regt an, das 
Fürstenzimmer in das Konzept mit einzubeziehen. Der Vorsitzende sagt zu, diesen Punkt 
aufzunehmen. 


